

FREYLER Industriebau GmbH Chemnitz

Bahnhofstraße 52
09111 Chemnitz

TELEFON/PHONE +49 371 355993 0

chemnitz@freyler.de
www.freyler.de

**GESCHÄFTSFÜHRUNG/
MANAGEMENT** Herr Ronald Weidlich (Geschäftsbereichsleitung / Prokurist)

MITARBEITER/EMPLOYEES 250-499

UMSATZ/TURNOVER 50-250 Mio. €

EXPORT kein/no Export

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES



DIENSTLEISTUNGEN Fabrikplanung | Fertigungsplanung | Logistikplanung | Projektmanagement

ABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Ernährungsgewerbe | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Sonstiges | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/Energie

KURZPROFIL Die FREYLER Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Kenzingen ist an zehn Standorten in Deutschland und einem Standort in der Schweiz vertreten. Mit rund 330 Mitarbeitern und fünf eigenständigen Marken - Industriebau, Metallbau, Stahlbau, Technische Gebäudeausrüstung (TGA) und Wohnungsbau - betreut FREYLER über 100 Projekte pro Jahr und garantiert seinen Kunden seit über 50 Jahren eine ganzheitliche Vorgehensweise bei Planung und Bau. FREYLER Industriebau ist ein verlässlicher Partner für die Beratung, Planung und Umsetzung einer bedarfsgerechten Immobilie, sei es die Erweiterung bei laufendem Betrieb, der Umbau oder ein maßgeschneiderter Neubau. Ideal für die Bedarfsermittlung ist der FREYLER Konzepttag: Hier werden u.a. Prozessabläufe und Zukunftsperspektiven betrachtet. Erst danach beginnen die Experten mit der Planung und dem Bauen, dazu gehört auch die Betreuung des gesamten Bauprozesses. So entstehen systematisch effiziente, wirtschaftliche und damit auch wertstabile Immobilien - etwa Produktionsgebäude, Bürokomplexe oder Logistikhallen. Dabei begleitet das FREYLER Team die Bauherren von der ersten Idee bis zur bezugsfertigen Übergabe. Vom Standort Chemnitz aus, betreut das Team von FREYLER Industriebau, Planungs- und Bauprojekte in Süd- und West-Sachsen, in Franken und der Oberpfalz.

REFERENZEN Wesko GmbH in 09366 Stollberg | Lifocolor Farben GmbH & Co. KG in 96215 Lichtenfels

SERVICES Factory planning | Production planning | Logistics planning | Project management

INDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Food industry | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Other industrial machinery | Transportation and warehousing | Environment/energy

SHORT PROFILE The FREYLER group of companies with headquarters in Kenzingen is represented at ten locations in Germany and one location in Switzerland. With around 330 employees and five independent brands - Industrial Construction, Metal Construction, Steel Construction, Technical Building Equipment (TGA) and Residential Construction - FREYLER looks after over 100 projects and has guaranteed its customers a holistic approach to planning and construction for over 50 years. FREYLER Industriebau is a reliable partner for advice, planning and implementation of a needs-based property, be it the expansion during ongoing operations, the conversion or a custom-made new building. The FREYLER concept day is ideal for determining needs: Here, among other things, process flows and future prospects are considered. Only afterwards do the experts start planning and building, which also includes overseeing the entire construction process. This systematically creates efficient, economical and therefore stable real estates - such as production buildings, office complexes or logistics halls. The FREYLER team accompanies the client from the first idea to the handover ready for occupancy. From the Chemnitz location, the FREYLER Industriebau team oversees planning and construction projects in southern and western Saxony, in Franconia and the Upper Palatinate.

REFERENCES Wesko GmbH in 09366 Stollberg | Lifocolor Farben GmbH & Co. KG in 96215 Lichtenfels

